
Giulianova.  Bollette  TARI.  Iniziate  le  verifiche.  L’assessore
Verdecchia:  “Gli  uffici  le  stanno esaminando una ad una”.
 

 

 

Come disposto  dal  sindaco Francesco Mastromauro,  gli  uffici  comunali  competenti  stanno effettuando le  verifiche sulle
bollette  TARI  al  fine  di  individuare  eventuali  anomalie.  “Si  tratta  di  un  carico  di  lavoro  notevole  –  dichiara  l’assessore  al
Bilancio  Katia  Verdecchia  –  perché  l’esame è  analitico  e  riguarda  ogni  singola  utenza.  Insomma,  il  personale  sta
esaminando  le  bollette  una  ad  una  e  sono  stati  riscontrati  in  effetti  alcuni  problemi  tecnici  in  corso  di  soluzione
coerentemente  all’impegno  assunto”.

l’ex Assessore, Katia Verdecchia
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